
PTA会員各位　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和5年３月吉日

　　　　　　　　　　　　　　八王子市立船田小学校

　　　　　　　　　　　　　PTA会長 松﨑　賢二

第４回運営委員会だより
　　　　　第4回運営委員会が2月21日に行われましたので、ご報告いたします。

◆PTA会長より
みなさんこんにちは。今回が今年度最後の運営委員会です。今年一年、大変ありがとうございました。

みなさんのおかげで滞りなくPTA活動ができました。まだPTA総会もありますので、最後までよろしくお願い致しま
す。明日は「親子川柳表彰式」が教育センターで行われます。船田小からも優秀賞を受賞された方がいらっしゃいま

すので私も参加します。来年度は創立50周年記念で、先生方に横断幕を貼って頂きました。今日の強風でめくれて
いたのでちょっと心配ですが…。
来年はPTAから外れますが、陰ながら応援させて頂きます。
長くなりましたが以上で挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

◆校長先生より

こんにちは。会長と同じになりますが、本当に早いもので皆様のおかげでなんとか今年度も終わりが見えていま

す。本当にありがとうございます。

・今年度の学校運営について

コロナ禍ではありましたが、『やれることをやっていこう』という事で、いろいろと考えながらやってきました。運動

会では、表現運動を全面的に復活させて、 組体操をやりました。学芸会も、前回は学習発表会、今回は学芸会とい
うことで衣装を身につけたり、換気をしたりで大変なこともありました。でもそこを乗り越えられたという事で、子ども

達も達成感を得られたのではないかなと思ってます。

そういう活動を支えてくださったのはPTAの皆様だと思っています。ありがとうございました。
・インフルエンザについて

先週はインフルエンザが少し流行っていました。来ている子はみんな大丈夫でしたが、 午後になったら欠席して
いた1人が陽性でしたという事があり、校長10年目にして、初めて午後から学級閉鎖を決定しました。今週はインフ
ルエンザもコロナも誰もいないですし、濃厚接触者も誰もいないので、だいぶピークは去ったのかなと思っていま

す。

・最後に

学年学級の方では、ホームページにも載せましたが、それぞれの発達段階に合った学年の良いまとめができて

いると思ってます。 ６年生は、これから何をするにしても『小学校生活最後の』という言葉が付いていきますし、５年
生以下にも３学期は新しい学年の０学期だよ、 お兄さん、お姉さんになるために頑張ろうねということを話していま
す。役員の皆様も4月25日の総会までは、船田小を支える存在として引き続きよろしくお願いします。本当にありが
とうございます。

１．３学期の活動について

・３学期の活動報告および今後の活動予定
【青少対・三校】　

　　・1/31　青少対長房地区委員会(情報交換)
　　・2/27　三校地域交流会実行委員会
　　・3/4　  八王子市青少年育成環境一斉クリーン活動
　　　　  【八王子市立小学校PTA連合会(小P連)】
　　　〇小P連昼担当
　　・1/21　おおるり展受付手伝い
　　　　　　おやこ川柳一次選考通過作品掲載可否確認書類配布



　　　☐小P連夜担当
　　・2/22　小P連第3回常任委員会
　　　△地域推進会議

　　・2/4　  第7回地域づくり推進会議
【会計】

　　・マットの購入(ベルマーク費＋PTA予備費)
【書記】

　　・1～2月　新１年生保護者会にて配布するPTAについて(保存版)の作成、印刷　　　　　
　　・2/13　ボランティアさんへの感謝状印刷
　　・2/16　安全ボランティアさんへの感謝状の印刷、各学年へ依頼、まとめ作業
【学年委員】

　　・１学年　2/28　保護者会にてPTA役員・委員選出
　　・２学年　　　　　　　同上　

　　・３学年　2/27　保護者会にてPTA役員・委員選出
　　・４学年　　　　　　　同上

　　・５学年　3/2　  保護者会にてPTA役員・委員選出
　　・６学年　1/14　卒業式用花束の発注
　　　　　　　1/19　卒業記念品の発注
【放課後子ども教室】

　　・2/1　　今学期のイベント開催について校長先生へ相談
　　・2/6　　イベント開催の打合わせ、今後の流れと当日の体制について話し合い
　　・2/8　　イベント開催の案内文書作成
　　・2/14　  案内文書作成、配布
　　・2/22　  イベント「長なわで遊ぼう」の開催
【ベルマーク】

　　・1/11　　コープみらい城山手店のベルマーク回収
　　・1/21　　テトラパックの点数はがき到着確認⇒テトラパック2146点
　　・2/9～2/20
　　　　　　　ベルマーク残高で学校用品の購入検討の打合わせ

　　　　　　　体育用マット(120×300㎝)３枚購入決定により、注文書の作成及び発注時準備
　　　　　　　ベルマーク財団へ注文書を郵送完了

　　・3月　     ベルマークだより　令和5年3月号　印刷・配布予定
【校外委員会】

　　・1月　　青少対長房地区委員会(情報交換)
　　・2月　　ピーポくんの家へ感謝状作り
　　　　　　  三校PTA 連絡協議会
　　・3月　　新入生への安全マップ印刷、名札用意
　　　　　　  クリーン活動参加

２．保護者会におけるPTA決めについて
来年度から委員会の廃止と役員の削減があり、本部を継続していくための案として

・各学年から２名の縛りをなくして、引受けても良いという方にお願いする

・但し必ず各学年から１名以上選出

・それでも12名に満たない場合は上の学年から必要人数を選出
・最終的に決まらなかった場合は学年全体でくじ引きをするなど、来年度の本部で検討していく

３．各役員引き継ぎについて
・学年委員に関しては統合する前のそれぞれの旧役員の方にも説明に参加してもらう



・３月末～４月にかけて新旧役員でやり取りし、都合の良い時間に行う

４．PTA総会について
・4/25　16時15分～16時45分　リモート予定
・マチコミにて承認可否予定

５．来期のPTA予算について
・来年度からPTA会費を1000円にするにあたり、６年生の卒業記念品は今後は卒業アルバム同様希望者のみで個
人負担にする方向で検討する

・紙でお知らせしていたPTAからの案内は原則マチコミメールで発信する
・ペーパーレス化に向けてPTA室のコピー機と印刷機を順次処分して、印刷が必要な際は学校のものを借りる
・印刷機を新しく購入するための積立金を他のものに回していくことも検討

◆永弘先生(学校経営主任)より
　教務主任として大きな話し合いなどがあった際に意見を述べたりという形で頑張ってきました。また、今年度は10
数年ぶりに３年生の担任ということで可愛くて毎日幸せな１年を過ごすことができました。

船田小の子供たちも１年間ですごく成長して、落ち着いていて良い学校なのでこのまま引き続き頑張っていきたいな

と思っています。

また来年もよろしくお願いします。

◆野間先生(顧問)より
PTAをやっていただいた皆様には、あれこれやりくりしながらでとても大変な1年だったと思います。心より感謝い

たします。ありがとうございます。

おうちでやっていただきたいなと思うことは、「エネルギー」かなと思います。よく食べて、よく寝て、おうちの方の愛を

感じて満たされていくことで、色んな事に前向きにできる子が育てば良いのではないかなと思います。また、算数の

船コースを担当させていただいてますが、みんなちゃんとできるようになります。

3日で覚えることを100日かかる子がいるというだけの話です。それを待ってあげて、育てられるかということで、私も
すごく学ばせていただきました。また来年もよろしくお願いします。

◆副校長先生より
　本当に1年間ありがとうございました。
１年経って改めて、様々なところで支えられているなということを大きな実感として感じています。お仕事やおうちの

こともされている隙間を縫って、たくさんの事をやっていただいて大変な思いをされたことと思いますが、そのおかげ

で子供たちも本当に楽しく１年間過ごすことができたと思います。

個人的には、コロナで保護者の方や地域の方が学校へ来られなくなっても、実はそんなに変わらないのかなと思っ

ていました。ですが、コロナ前より少しずつ活動が増えてきて、対面でお話ししたり打合せする機会が増えてきて、こ

れはすごく大事なことなんだなと感じます。子供たちにも挨拶したり、会話を交わすことが大事なんだよという事を伝

えていけたらいいなと思っています。

また来年もよろしくお願いします。


